



 Pièces
 12 Pièces

 Superficie
 330 m²

 Référence
 84916952

 Prix
 3 950 000 €

Mandelieu-la-Napoule Maison à vendre (06210)



Cette propriété allie incontestablement héritage et modernité. Dans une superbe villa de 1901 avec son cachet légendaire, vous y trouverez calme, vue époustouflante et style d'un raffinement exclusif. Avec ses grands espaces (330m2), sa vue mer sur l'ensemble de la Villa, sa suite présidentielle (50m2), ses 6 chambres, son espace de vie séjour-cuisine (87m2), cette propriété d'exception saura vous séduire en mariant le grandiose et l'élégance. Elle offre également de radieuses journées à passer au bord de sa piscine à débordement, vue mer et pool-house équipé.

This property undeniably combines heritage and modernity. In a superb Mansion from 1901 with its legendary character, you will find calm, breathtaking views and a style of exclusive refinement. With its large spaces (330sqm), its sea view over the entire Villa, its presidential suite (50sqm), its 6 bedrooms, its living room-kitchen space (87sqm), this exceptional property will seduce you by combining grandeur and elegance. It also offers radiant days to spend by its infinity pool, sea view and equipped pool house.

## 82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE

82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





